

大井第一マイ・タウン21

8月号 No.206

発行：編集委員会
住所：南大井1-12-6
大井第一地域センター内
電話：3761-2000
FAX：5493-7286
令和3年7月20日発行

< 新町会長紹介 >

大井立会町会

ふじたに ただよし
藤谷 忠由さん

この度、5月より縁あって大井立会町会町会長を前会長の坪井さんから引き継ぐことになりました。

坪井さんは8年間会長を務め、多大な功績を残されたことに感謝しております。この功績に恥じないように町会役員、町会員の皆様と共にちからを合わせて立会町会を盛り上げる所存です。

現在、新型コロナウイルス感染症蔓延の中、町会の中心である大井町駅前、商店街は人の流れが閑散としている状況です。町

会も催し及びレクリエーションもできないことでコミュニケーション不足が深刻ですが、この状況に負けないように何時でも笑顔で挨拶ができるような住みやすい町会づくりができればと思います。

皆様方のご支援のもと、微力ながら町会運営に全力を尽くす所存ですので、ご指導ご鞭撻のほど、よろしく願いいたします。



藤谷 忠由 会長

< 町会より >

新型コロナウイルスを克服したい！！

大井関ヶ原町会

新型コロナウイルスの侵略を受けて2年目に突入しました。この間、ほとんどの町会事業を中止せざるを得ない事態となりました。特に、このウイルスは、油断をするとすぐリバウンドするという厄介な敵のようです。

関ヶ原町会では、東京品川病院をはじめとする病院・医院や製薬会社、薬局と多くの医療機関の方々にも町会にご加入いただいております。医療従事者の大変さや緊張感は身近に伝わってきます。町会としても、町会掲示板に医療従事者への感謝を込めたポスターを掲示しました。そして、町

会も共に闘おうという気持ちを込めて、町会員の感染を防止するため、東京都と品川区の支援を受け、すべての町会員に感染防止啓発ポスターとマスク等を配布しました。

品川区でもワクチン接種が始まりました。接種計画に従って接種が順調に進み、計画した町会事業が実施できる日を待っています。



医療従事者へのメッセージ

オリパラ花海道 苗植え

しながわ花海道西側土手に地区委員会の花壇5区画があります。ちょうど菜の花が終わる頃に、オリンピック・パラリンピックの気運醸成の一環として、聖火の色を彷彿とさせるサルビアと金メダルをイメージした黄色のマリーゴールドを植栽する話があり、5月1日（土）、地区委員有志で苗植えを行いました。

令和2年度と今年の令和3年度は、ともに新型コロナウイルスの影響で企画した行事や区民まつり等も中止や延期になり、中学生ボ



苗植えの様子

ランティ
アや参加
してくれ
る子供た
ちの元気
な顔に会
う機会も



苗植え後の花壇

なくなりとても残念に思っておりました。

この度の植栽には多くの地区委員が参加し、久しぶりに顔を合わせ声を掛け合いながら作業できたことは楽しく有意義なひとときでした。

いつもの種まきとは違い植えたらすぐに赤や黄色の花畑になりました。多くの皆様にみていただけたらと思います。

植栽も片付けも順調に済み、早くコロナ禍が収束することを願いながら帰路につきました。

< 町会より >

勝島運河を散歩

勝島町会

運河の土手では桜・つつじ・菜の花・コスモスの他、四季折々の草花が見られます。

5月の中旬、運河兩岸の上段では4月末にNPO法人しながわ花海道が主催の「オリパラ花壇」で花苗植えした赤色のサルビア、黄色のマリーゴールドが成長して見事な花となり、また東の高速道路側では藍色・青・紫・ピンク・白色などの花をつけた「アジサイ」が咲き始め、運河の土手を歩く人々の目を楽しませ心を癒してくれています。

花には昆虫が寄って来ます。白や黄色の蝶々が飛び交う中、羽が白っぽい大きな蝶が風に乗って優雅に舞ってきて花に止り蜜を吸い始めました。なんと「ジャコウアゲ

ハ」ではないですか。強い風が吹いても花から離れる様子がなく、急いでカメラのシャッターを切ったところ運よく羽を広げているポーズが撮れました。この蝶は、雄は羽が黒っ



ジャコウアゲハ

ぽく、雌は白っぽいそうです。また食草として多年草のウマノスズクサ。蝶々、食草とも大切に见守りたいものです。

四季色んな情景が楽しめる勝島運河。花は気分を明るくし、慰めや希望・喜びをもたらしてもくれます。また、ジャコウアゲハを見つけた時のように思いがけない発見や気づきでワクワクした気分さえなれます。散歩に出かけてみませんか。